



L'honorable Honourine Wainachi Nentoh a été kidnappée dimanche dernier sur la route de Bambui dans le département de la Mezam, région du Nord-Ouest.

La secrétaire générale du Social democratic front (SDF), Me Adeline Djomgang, a confirmé cet enlèvement.

Les combattants séparatistes sont les auteurs de ce nouveau rapt d'un des membres du parlement. Pour sa libération, un montant 36 millions FCFA aurait été réclamé par les sécessionnistes, croit savoir le site OCamer.

Pour l'heure, ni l'Assemblée nationale, encore moins le gouvernement n'ont communiqué sur ce kidnapping. Un nouveau rapt qui intervient moins d'un an après celui de la sénatrice Regina Mundi. La membre de la chambre haute du parlement avait été enlevée le 30 avril 2022 à Bamenda puis relaxée le mois d'après grâce à une opération de l'armée.